

EL MILITANTE

ADENTRO

PST entrega firmas para aparecer en boleta electoral en Vermont
— PÁGINA 10

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOR

VOL. 88/NO. 28

29 DE JULIO DE 2024

Comité de cárcel revisará prohibición del 'Militante'

POR BRIAN WILLIAMS

El Comité de Revisión de Literatura del Departamento Correccional de Florida programó para el 18 de julio una "revisión inicial" de la apelación de la prohibición del número 17 del periódico el *Militante*, por la Institución Correccional Jackson en Malone, Florida.

El comité ha estado recibiendo cartas de organizaciones e individuos instándolo a revocar la proscripción. La decisión de la prisión es una violación de los derechos constitucionales de los reclusos, de la libertad de prensa y del derecho del *Militante* a comunicarse con sus suscriptores.

El periódico fue informado el 17 de mayo que las autoridades penitenciarias de Malone habían confiscado el *Militante* con fecha del 29 de abril por haber publicado una fotografía que, según ellos, "muestra a una persona muerta siendo paseada en una motocicleta; la revista muestra odio hacia una raza específica". El abogado del *Militante*, David Goldstein, presentó una apelación el 23 de mayo.

Esta imagen de Associated Press que ha circulado ampliamente acompañó un artículo en el *Militante* oponiéndose al odio contra los judíos. La foto muestra el cuerpo de un hombre judío asesinado por Hamás durante su pogromo letal del 7 de octubre en Israel mientras lo paseaban por la ciudad de Gaza entre vítores de los partidarios del grupo antijudío.

"Durante décadas, el *Militante* se ha pronunciado contra el odio a los judíos y los peligros que representa para todos los trabajadores. Hacemos un llamado a unir a los trabajadores judíos, árabes, inmigrantes y otros trabajadores para defender sus intereses de clase comunes", dijo John Studer, el director del *Militante*.

Las autoridades penitenciarias afirman que la fotografía es "peligrosamente incendiaria" y viola las normas peni-

Sigue en la página 10

Candidata del PST para presidente Rachele Fruit: 'Trabajadores necesitamos formar un partido obrero'



Rachele Fruit, candidata del PST para presidente, en sede del Local 19 del sindicato de obreros portuarios ILWU en Seattle, habla sobre lucha contra odio antijudío con operador de grúa Adeo Tolman (centro), y Mark Downs, obrero portuario jubilado y partidario de la campaña.

POR JACOB PERASSO

SEATTLE — Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de Estados Unidos, habló sobre la importancia de la lucha contra el antisemitismo en una manifestación de unas 100 personas en defensa de la existencia de Israel en Mercer Island el 14 de julio.

Randy Kessler, director regional de StandWithUs, presentó a Fruit en el mitin. "Hemos visto surgir el espíritu de lucha en los últimos nueve meses", dijo Kessler, entre judíos y otros que "apoyan el derecho de Israel a existir con seguridad y protección. Uno de los más firmes partidarios de esto es el Partido Socialista de los Trabajadores".

Fruit explicó que los partidarios del derecho de Israel a existir como refugio para los judíos no pueden depender del apoyo de Washington.

"La verdad es que la administración de Biden y otros gobiernos capitalistas —y su ONU— quieren poner fin a la guerra de Israel para eliminar a Hamás", dijo Fruit. "Quieren buenas relaciones con los gobiernos ára-

bes, más estabilidad en sus relaciones con Irán, comercio sin que sus barcos sean atacados en el Mar Rojo".

"La lucha contra el odio antijudío no es cuestión de preocupación para ellos y nunca lo ha sido", dijo la candidata. "Por eso Israel tuvo y ha tenido que existir. No hay otro lugar donde los judíos puedan ir incondicionalmente".

Fruit también abordó el atentado contra el ex presidente Donald Trump ocu-

Sigue en la página 10

Elecciones en Francia reflejan azote de la crisis

POR TERRY EVANS

Los resultados finales de las elecciones en Francia fueron un "golpe inesperado" para la "extrema derecha", dijo el *Washington Post* el 7 de julio, declarando el resultado como "uno de los mayores reveses políticos en la historia reciente de Francia".

Como muchos de los medios capitalistas, el *Washington Post* había previsto una victoria sin precedentes para la Agrupación Nacional de Marine Le

ASÍ LO VEO

Pen, a la que califican de "extrema derecha". El partido de Le Pen obtuvo la mayor proporción de los votos en la primera vuelta, mientras que un bloque de partidos que respaldaron al presidente Emmanuel Macron quedó en un distante tercer lugar.

Tras la derrota de Macron en la primera vuelta, los partidos de izquierda del Nuevo Frente Popular formaron una alianza con Macron. Juntos retiraron candidatos de unos 200 escaños en los que habían quedado en tercer lugar para crear un bloque anti-Le Pen.

El Nuevo Frente Popular incluye al Partido Socialista, el Comunista y el Verde, junto con el Francia Insumisa

Sigue en la página 11

Capitalistas mexicanos rebasan a China en exportaciones a EEUU

POR RÓGER CALERO

México ha superado a China como la principal fuente de importaciones de Estados Unidos. Las crecientes tensiones entre Washington y Beijing, así como el impulso de los patrones capitalistas de utilizar fuentes de productos más cercanas a sus mercados principales para protegerse de las interrupciones en las cadenas de suministro y para reducir los costos de envío, han ayudado al crecimiento de la producción en México.

El valor de las mercancías importadas de México aumentó casi un 5% en 2023, a más de 475 mil millones de dólares. En comparación, el valor de las importaciones chinas cayó un 20%, a 427 mil millones de dólares.

Funcionarios del gobierno mexicano informan que a finales de 2022 más de 400 empresas expresaron interés en trasladarse a México desde Asia. Desde los años 90, México se ha convertido en un centro manufacturero clave para los patrones estadounidenses. Miles de millones de dólares en inversiones estadounidenses y otras fuentes extranjeras han llovido sobre los estados fronterizos

del norte de México en la construcción de parques industriales para atender el mercado estadounidense.

Decenas de empresas chinas se están trasladando a México, buscando evitar los crecientes aranceles y sanciones de Estados Unidos y aprovechar el trato preferencial bajo el Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá.

Como parte de la creciente rivalidad entre Washington y Beijing, la administración de Donald Trump impuso fuertes aranceles a cientos de miles de millones de dólares en importaciones chinas en 2018. El año pasado, el presidente Joseph Biden añadió una prohibición de nuevas inversiones estadounidenses en empresas chinas que fabrican semiconductores y microelectrónica, tecnologías de información cuántica y sistemas de "inteligencia artificial". Los gobernantes norteamericanos consideran que el desarrollo de estas cadenas de suministro es vital para la industria norteamericana y sus fuerzas armadas.

Acontecimientos mundiales desestabilizadores como los cierres relaciona-

Sigue en la página 11

Libros a mitad de precio para suscriptores



Vea pág. 8 para lista de distribuidores

Exportaciones de México a EUA

Viene de la portada

dos con la pandemia de COVID, la guerra de Moscú contra el pueblo de Ucrania, y la guerra en el Medio Oriente tras el asesino pogromo de Hamás en Israel, han empujado a empresas norteamericanas a insistir en que sus proveedores instalen plantas más cerca a Estados Unidos. Un ejemplo es Lizhong, un fabricante chino de ruedas para automóviles. Ford y General Motors, sus principales clientes, lo presionaron para que abriera una fábrica en Norteamérica.

Los aranceles y sanciones de Washington contra sus rivales, y las presiones sobre los proveedores para que se reubiquen, no tienen como objetivo proteger los “empleos en Estados Unidos” o “nuestra economía”, como afirman los políticos capitalistas en Estados Unidos.

El traslado de fábricas y de producción más cerca tampoco significa que los capitalistas norteamericanos hayan renunciado a sus esfuerzos para explotar mano de obra más barata. Estas medidas tienen un solo propósito: salir adelante en la competencia contra sus rivales. Al mismo tiempo, utilizan la competencia para presionar a los trabajadores en Estados Unidos a que acepten salarios más bajos y horarios y condiciones laborales más peligrosos.

Esclavos de las deudas

México es la duodécima economía más grande del mundo y la segunda más grande de América Latina, y un

exportador importante en la región. Pero al igual que Brasil, Argentina, Colombia y Chile (los otros cuatro países con el mayor producto interno bruto de la región), México es una nación oprimida. Todos estos países están sujetos al yugo de la deuda con bancos y tenedores de bonos, principalmente de Estados Unidos.

La recién electa presidenta de México y ex alcaldesa de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, es la sucesora elegida del actual presidente, Andrés Manuel López Obrador. Han construido una imagen populista mediante la asignación de recursos estatales para gastos en infraestructura y programas sociales. Eso fue lo que impulsó su popularidad y la victoria electoral de Sheinbaum.

Pero esto también ayudó a elevar la deuda de México a más de 100 mil millones de dólares, la más alta en más de tres décadas. Sheinbaum tendrá dificultades para continuar con ese ritmo.

También heredará una deuda de 101 mil millones de dólares acumulada por la empresa estatal de petróleo y gas natural, Pemex. México ha estado lidiando con caídas de producción desde hace años que lo han convertido en un importador neto de energía de Estados Unidos. La producción de gas natural de México es sólo el 70% de lo que era en 2010, cubriendo alrededor de un tercio de la demanda del país.

Como parte de su campaña presi-



Gente Del Balsas

Sindicalistas en ArcelorMittal México votan sobre propuesta de contrato en Michoacán, México, julio 9. Unos 3,500 obreros se fueron en huelga el 24 de mayo para exigir mejores salarios y condiciones. La empresa despidió a 1,200 y declaró la huelga ilegal.

dencial, Sheinbaum anunció planes para crear una “frontera industrial” en Tapachula, en el estado de Chiapas, fronterizo con Guatemala. Se construirán diez “centros de desarrollo”, dijo, en los que la mitad de los empleos serán para trabajadores migrantes en tránsito por México y la otra mitad para trabajadores locales.

Durante años, los patrones mexicanos han utilizado a cientos de miles de trabajadores migrantes de la vecina Guatemala que cruzan a México legal e ilegalmente cada año para trabajar en plantaciones de café, banano y caña de azúcar, así como en granjas

de hortalizas.

Los cálculos de los gobernantes capitalistas en la organización de la producción nunca incluyen la resistencia de los trabajadores a la explotación. Unos 3,500 trabajadores siderúrgicos de ArcelorMittal México en el estado de Michoacán se declararon en huelga el 24 de mayo. La fábrica suministra el 30% de la producción nacional de acero utilizado en vehículos, electrodomésticos y en la construcción.

La empresa respondió con el despido de más de 1,200 trabajadores y le pidió a un juez federal que declarara nulo el contrato sindical.

Elecciones en Francia reflejan crisis capitalista para trabajadores

Viene de la portada

de Jean-Luc Mélenchon y grupos más pequeños de extrema izquierda. Estas fuerzas tienen poco en común, aparte de un ferviente deseo de unirse contra la “extrema derecha”. Obtuvieron la mayor cantidad de escaños en el Parlamento en la segunda vuelta, 182, pero muy por debajo de los 289 necesarios para obtener una mayoría. La coalición Juntos de Macron quedó en segundo lugar con 168 escaños y el grupo de Le Pen en tercer lugar con 143, por arriba de los 88 que ocupaba anteriormente.

Vista a través del prisma de la política capitalista actual, la cobertura mediática de las elecciones ignoró en gran medida la profunda crisis que enfrenta el pueblo trabajador en Francia, la única forma real de explicar los resultados.

Alejamiento de la gente con los partidos gobernantes ocurrieron en Francia y en el Reino Unido, y los resultados en las elecciones al Parlamento Europeo en junio castigaron a los partidos en el poder. Estos resultados reflejan el deseo de decenas de millones de trabajadores de deshacerse de los partidos que han ocupado el poder durante años mientras que los trabajadores han tenido que enfrentar aumentos ruinosos de precios, regulaciones asfixiantes e impuestos bajo la rúbrica del “cambio climático”, una creciente incertidumbre sobre el futuro y crecientes amenazas de nuevos conflictos armados y una tercera guerra mundial.

Pero las únicas opciones ofrecidas fueron las de partidos capitalistas con diferentes matices. Los nuevos gobiernos que se están formando garantizan la continuidad del dominio de las familias capitalistas. La crisis que enfrentan los trabajadores no es producto de los enfrentamientos entre la izquierda y la derecha de la política capitalista. Es

engendrada por la explotación capitalista y las guerras. La única salida es una alternativa obrera que construya y fortalezca los sindicatos, promueva la solidaridad de la clase trabajadora y, lo más importante, rompa con todos los partidos de los patrones y construya un partido obrero. Este partido organizaría a decenas de millones de trabajadores para luchar para defender nuestros intereses de clase y tomar el poder político en nuestras manos.

Los gobernantes capitalistas rivales de Europa y de todo el mundo están inmersos en una dura lucha entre sí por mercados y para defender sus intereses en medio de una creciente inestabilidad del mundo imperialista. El único camino que tienen los gobernantes para apuntalar sus ganancias es intensificar sus esfuerzos para hacer que los trabajadores paguen por la crisis.

Tras la invasión de Ucrania por Moscú, todas las clases dominantes del continente se han visto obligadas a transformar sus dilapidadas fuerzas militares y buscar nuevas alianzas. A pesar de los recientes aumentos en el gasto militar, el tamaño de las fuerzas armadas de las principales potencias imperialistas de Europa —Francia, Alemania, Italia y el Reino Unido— sigue reduciéndose.

Crisis golpea a trabajadores franceses

El año pasado, la tasa de inflación oficial en Francia alcanzó su nivel más alto en 40 años, y los salarios reales cayeron un 7.6% en 2022. El número de personas que dependen de ayuda alimentaria está ahora entre 2 y 4 millones. Como en el resto del mundo imperialista, es más difícil para los trabajadores formar familias. La tasa de natalidad en Francia en 2023 fue casi un 20% más baja que en 2010.

Nada de esto disuadió a Macron de imponer el año pasado un aumento en

la edad de jubilación de 62 a 64 años. En respuesta, las federaciones sindicales francesas realizaron paros laborales de un día y manifestaciones a las que se sumaron cientos de miles.

Bajo estas condiciones, la Agrupación Nacional de Le Pen atrajo votos en todo el país, incluso en zonas rurales donde los servicios vitales han cerrado y donde la atención médica es cada vez más difícil de encontrar.

A finales de 2018, decenas de miles de trabajadores de zonas rurales y ciudades —conocidos como los chalecos amarillos— salieron a las calles durante meses, enfadados por el desdén que les mostró el gobierno de Macron.

Le Pen ha transformado la Agrupación Nacional de sus orígenes en la ultraderecha francesa a un partido parlamentario que compite por el poder contra sus rivales capitalistas.

Las afirmaciones de los liberales y los grupos de izquierda de clase media de que Agrupación Nacional es “fascista” son falsas y peligrosas. Así como lo son las afirmaciones similares sobre el ex presidente Donald Trump en Estados Unidos.

La historia muestra que los grupos fascistas pueden crecer significativamente cuando sectores de los gobernantes recurren a estos grupos cuando sienten que su dominio está amenazado por una creciente lucha revolucionaria. Los matones fascistas son financiados y lanzados para atacar al movimiento obrero y convertir a los judíos, comunistas y otros militantes en chivos expiatorios. Pero esto no está ocurriendo hoy en ningún país imperialista.

Los liberales y la izquierda utilizan los términos “fascista” o “extrema derecha” como epítetos para los partidos conservadores. Instan a la colaboración con partidos capitalistas “no fas-

cistas” —como el de Macron— para evitar que los trabajadores obtengan confianza en nosotros mismos y que nos organicemos independientemente de los partidos de los patrones.

Para lograr la unidad de la clase trabajadora es fundamental que combatamos el antisemitismo, incluidos los crecientes ataques contra judíos en Francia. Los principales protagonistas de estos ataques no son las bandas fascistas, sino los partidarios del sangriento pogromo de Hamás el 7 de octubre contra los judíos en Israel.

Este curso antiobrero está ejemplificado por Mélenchon. Francia Insumisa calificó el pogromo del 7 de octubre de Hamás como “una ofensiva armada de las fuerzas palestinas” causada por la “política de ocupación de Gaza” de Israel, en lugar de la masacre de odio antijudío que realmente fue.

Para avanzar los trabajadores tendremos que adquirir experiencia en la lucha de clases, desarrollar una conciencia de clase y estudiar las grandes revoluciones del siglo 20, encabezadas por Lenin y los bolcheviques en Rusia y Fidel Castro en Cuba.

Al frente de los retos que enfrentan los trabajadores en Francia —al igual que los trabajadores en Estados Unidos y otros lugares— está la necesidad de establecer un partido propio de la clase trabajadora.

Fondo del Militante para reos

El Fondo para presos permite enviar suscripciones de bajo costo a trabajadores tras las rejas.

Para contribuir, envíe un cheque o giro a nombre del *Militant* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 y anote que es para el fondo para presos.

‘Formar un partido obrero’

Viene de la portada
ruido el día anterior.

“Debemos condenar el intento de asesinato contra Donald Trump en su mitin de campaña en Pensilvania”, dijo. “Como bien sabe la comunidad judía, la retórica violenta conduce a la acción violenta. Los partidos capitalistas no tienen nada que ofrecer a la clase trabajadora ni a la lucha contra el odio antijudío, pero los ataques virulentos de los demócratas contra Trump y las libertades constitucionales que condujeron a ese tiroteo son un peligro mortal para los trabajadores”, dijo Fruit.

El día anterior, horas después del tiroteo, Fruit dijo a un público de 45 personas en un evento de campaña aquí que el faccionalismo en la política burguesa está llevando a un aumento en la violencia política. “Por sus propios intereses partidistas, ambos partidos están realizando peligrosos ataques contra los derechos que los trabajadores necesitan”, dijo. “Las diversas acusaciones amañadas contra Trump, inventadas por la Casa Blanca y los fiscales demócratas, tienen como fin impedirle postularse para presidente e impedir que millones de personas puedan votar por él”, dijo.

“A pesar de la retórica sobre las ‘familias que trabajan duro’, ninguno de los partidos está interesado en defender las vidas y el sustento de los trabajadores”, dijo. “Están en el negocio para garantizar la protección de la riqueza de las familias gobernantes capitalistas y que sus fuerzas armadas defiendan sus intereses imperialistas en el mundo”.

Fruit señaló la crisis que azota a mi-

‘Militante’

Viene de la portada

tenciarias, incluido fomentar “motines, insurrecciones, rebeliones” y “la protesta organizada en las cárceles”.

“La censura basada en la fotografía”, escribió Goldstein en la apelación del *Militante*, “es inconstitucional, arbitraria y discriminatoria”. Es “una violación del derecho del *Militante* al debido proceso y a la igual protección bajo la Enmienda 14 de la Constitución”.

Entre los que han pedido que se revoque la prohibición se encuentran la Unión Americana de Libertades Civiles en Florida y a nivel nacional; Florida Press Association; PEN América; Amnistía Internacional; Inna Stavitsky, ex presidenta del Comité Conmemorativo del Holocausto en Brooklyn, Nueva York; 20 bibliotecarios que participaron recientemente en la conferencia de la Asociación Estadounidense de Bibliotecas en San Diego; Mark Lee, funcionario principal del Local 57 del sindicato de trabajadores de panadería BCTGM, en Mount Gilead, Ohio. Y la lista sigue creciendo.

Si desea copias de alguna o de todas estas cartas, comuníquese con el *Militante*.

Durante la última década, los funcionarios penitenciarios de Florida han intentado suprimir números del *Militante* casi 50 veces. El periódico desafió todas las prohibiciones y ganó la gran mayoría.

¡Puede ayudar! Envíe su carta por correo electrónico a Saritza.Legault@fdc.myflorida.com o envíela por correo al Departamento Correccional de Florida, Comité de Revisión de Literatura, 501 South Calhoun St., Tallahassee, FL 32399-2500, con copias a themilitant@mac.com.

llones de trabajadores: Los precios elevados y las dificultades para obtener empleos a tiempo completo decorosos y bien remunerados que cubran los gastos. “Ni la retórica de la ‘Bidenomía’ ni la de ‘Qué Estados Unidos vuelva a ser grande’ pueden cambiar esta realidad”, dijo Fruit. “Es por eso que hoy en día más trabajadores están uniéndose y organizando sindicatos para luchar por aumentos salariales y protección contra los estragos de la inflación.

“El pueblo trabajador necesita romper con los demócratas, los republicanos y todos los políticos capitalistas, para construir nuestro propio partido político para movilizar y unir a los trabajadores, un partido obrero”, dijo. “Este tipo de partido, basado en los sindicatos, puede organizar a toda la clase trabajadora para luchar unida, un poderoso movimiento social que reemplace el poder político capitalista con un gobierno de trabajadores. Podría exponer y luchar contra cada atropello, cada crimen que los gobernantes cometan contra nosotros”.

Fruit dijo que había estado recientemente en California, donde la legislatura aprobó un salario mínimo de 20 dólares la hora para los trabajadores de restaurantes de comida rápida. En respuesta, los dueños de restaurantes aumentaron los precios y despidieron a los trabajadores, lo cual acelera el ritmo de trabajo para los trabajadores restantes. “Un partido obrero exigiría una reducción de las horas de trabajo sin recortes salariales para confrontar los despidos”, dijo.

“Un partido obrero uniría y representaría los intereses de todos los trabajadores independientemente de su idioma o nacionalidad. Lideraría una lucha por la amnistía, con igualdad de derechos para todos, y alentaría a todos los trabajadores a organizar sindicatos y luchar por mejores salarios y condiciones laborales, aquí y en todo el mundo”, dijo Fruit. “Y tendrá que hacer frente a todos los actos de odio antijudío. Respaldaría a los sindicatos que formen guardias de defensa obreras que serán necesarias para enfrentar a los matones de los patronos que atacan nuestros piquetes, así como a las fuerzas derechistas y fascistas a medida que estas surjan”.

Fruit dijo que cuando los comunistas hacen campaña entre nuestros compañeros de trabajo y en las comunidades obreras, “explicamos que el odio antijudío, un reflejo de la crisis del capitalismo, es una cuestión de vida o muerte para la clase trabajadora. Tenemos que actuar contra todo intento de difamar y atacar a los judíos y convertirlos en chivos expiatorios. El exterminio físico de los judíos es la bandera de la reacción contra la revolución proletaria en la época imperialista”.

Fruit pidió a todos los presentes a que respalden la campaña del PST y ayuden a difundir la alternativa obrera.

Campaña en Washington

Los partidarios de la campaña del PST han estado llevando su programa por toda la región, ganando apoyo para la candidatura de Fruit y el candidato a vicepresidente Dennis Richter. Los partidarios han debatido con trabajadores en las puertas de casas, en estacionamientos, mercados de agricultores y afuera de la sala de contratación del Local 19 del sindicato de estibadores ILWU.

Más de 1,800 personas han firmado una petición para poner la fórmula del

PST entrega firmas para aparecer en boleta en Vermont



Militante/Bill Estrada

MONTPELIER, Vermont — Dennis Richter, candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para vice presidente de EE.UU., y partidarios de la campaña entregaron el 16 de julio en el Capitolio estatal unas 1,138 firmas certificadas para poner a Rachele Fruit, la candidata del partido para presidente, y a Richter, en la boleta electoral.

Richter y los partidarios hicieron campaña por todo el estado para hablar con trabajadores en supermercados, mercados de agricultores y en sus casas. Richter se reunió con los tres electores del partido, una que reside en un pequeño pueblo cerca de la frontera con Canadá, otro un granjero en el centro de Vermont, y el tercero, un sindicalista jubilado, en el sur del estado.

“Recibimos una buena respuesta”, dijo Richter. “Hablamos sobre la necesidad de que los trabajadores rompan completamente con los partidos de los patronos y forjen un partido obrero para dirigir a millones de trabajadores en una lucha para defender nuestros intereses durante todo el año.

— DAVID ROSENFELD

PST en la boleta electoral en el estado. Los partidarios entregarán las firmas en la oficina electoral del secretario de estado la semana que viene.

Decenas de personas compraron ejemplares del *Militante*, suscripciones, libros de dirigentes del PST y otros revolucionarios, han donado a la campaña y se han inscrito para obtener más información. Varios endosaron la formula de Fruit/Richter.

Fruit habló sobre lo que está en juego en la lucha del pueblo ucraniano para derrotar la invasión de Moscú y del pueblo israelí para derrotar a Hamás. “No confiamos en los gobiernos capitalistas de Ucrania o Israel, ni en los ‘democráticos’ gobernantes imperialistas en Washington”, dijo.

“Pero si los trabajadores ganan estas guerras por la supervivencia de sus países, abrirán más espacio para organizarse, unirse y encontrar aliados entre todos los trabajadores. Necesitamos ese espacio”.

Adeo Tolman, un operador de grúa en los muelles, se detuvo para hablar con Fruit mientras hacía campaña entre los estibadores. Cuando Tolman dijo que había apoyado a Bernie Sanders anteriormente, Fruit dijo que Sanders hoy “es parte del ala izquierda de ese partido que apoya a Hamás. La clase trabajadora necesita hacer frente al odio antijudío”.

“Te hace pensar, ¿qué hicieron los judíos para que tanta gente los odie?” dijo Tolman. “Cuando el capitalismo está en crisis, los gobernantes promueven la falsa idea de que existe una conspiración judía para apoderarse del mundo”, dijo Fruit. “Quieren que las personas de clase media que han sido arruinados por el capitalismo culpen a los judíos y no a la clase dominante. Recurrirán a matones como los nazis para perseguir a la clase trabajadora e intentar aplastar el movimiento obrero”.

¡Denuncie el odio antijudío!

Fruit conoció al suscriptor del *Militante* Patrick Connell, un obrero por-

tuario. Dijo que estaba a favor de la lucha contra el odio antijudío. “Cualquier tipo de sistema o cualquier tipo de racismo, tenemos que deshacernos de él. No tiene lugar en el mundo de hoy”.

Fruit le mostró el nuevo libro, *La lucha contra el odio antijudío y los pogromos en la época imperialista: Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional*. Explica la necesidad de construir partidos obreros revolucionarios en el mundo de hoy. Es imprescindible para derrotar el odio antijudío de una vez para siempre.

Se vendieron cuatro ejemplares de ese libro en el evento de Mercer Island. Reena Solita compró uno de ellos. Su familia es de Filipinas, pero pasó años viviendo en Israel. “La gente no sabe acerca de la relación entre el gran muftí de Jerusalén, Amin al-Husseini, y Hitler”, dijo, señalando las fotos del libro que muestran a al-Husseini reuniéndose con Hitler en 1941 y revisando las tropas del Waffen SS en Bosnia en 1943. “Es muy importante que el libro explica eso”.

Solita vive en Vancouver, Columbia Británica, y asistió a la manifestación “porque es importante pronunciarse”. Dijo que pensaba que Israel y Estados Unidos actúan como una “puerta de hierro”, enfrentándose a los extremistas y al ISIS.

“Ni Estados Unidos ni Israel son una puerta de hierro ni un refugio seguro”, dijo Fruit. “Los gobernantes de este país tienen sus propios intereses; por eso cerraron las fronteras de Estados Unidos a los judíos que buscaban refugio del Holocausto, antes, durante y después de la Segunda Guerra Mundial. Y volverán a recurrir a los nazis que convierten a los judíos en chivos expiatorios para ayudar a derrotar a los trabajadores y defender el dominio capitalista”.

Para obtener más información sobre la campaña del PST, envíe un correo electrónico a socialistworkers2024@gmail.com o llame al 347-871-0282.